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  以下為商務及經濟發展局局長劉吳惠蘭今日（十月三日）在西貢北潭涌主持

「香港郊野全接觸﹗」綠色旅遊活動啟動儀式後，與傳媒發言內容： 
 
商務及經濟發展局局長：今日很高興，在這麼好的天氣下，參與「香港郊野全接

觸﹗」活動，活動由香港旅遊發展局舉辦，亦得到樂施會協辦。更高興的是看到

來自韓國、台灣、內地的旅客，專程來香港參與這活動。 
 
  我們與旅發局銳意打做香港綠色旅遊，因為香港有豐富的綠色資源，加上漁

護署為我們安排了很多很好的行山徑和配套設施，都有利發展綠色旅遊。 
 
  在香港，我們可以在很短時間，大約四十五分鐘至一小時的路程內，從繁華

的鬧市走到風光明媚的郊外，在山光水色的自然環境下，享受遠足或休憩樂趣，

很多活動更是適合一家大小的。旅發局未來好幾個星期都會舉辦同類遠足活動，

亦會有其他旅遊宣傳的工作，令海外人士更認識香港。 
 
記者：你個人喜歡行山？ 
 
商務及經濟發展局局長：是的，經常都有。 
 
記者：會否增撥資源推廣綠色旅遊？ 
 
商務及經濟發展局局長：我們每年與旅發局都會就來年工作訂定計劃，今年已預

計了把綠色旅遊列作推廣重點之一。還有其他推廣重點，例如美酒佳餚節等，亦

即將在十月底／十一月初陸續展開。  

完  
 
２００９年１０月３日（星期六） 
香港時間１０時５３分 

 


